

Malleco. Se impone lluvia para prevenir incendios forestales ante altas temperaturas

Autoridades pidieron reforzar la prevención y seguir las recomendaciones ante eventuales emergencias.

Neimar Claret Andrade

Ante el pronóstico de altas temperaturas para los próximos días, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) solicitó fortalecer la comunicación del riesgo en la provincia de Malleco.

Desde el organismo de emergencia reiteraron que



la prevención es clave para evitar incendios forestales y hicieron un llamado a la comunidad a no encender fogatas ni manipular fuentes

de calor en zonas cercanas a vegetación, así como a mantener despejados los alrededores de las viviendas.

Asimismo, se recordó que,

ante la presencia de humo o fuego en sectores con vegetación, la ciudadanía debe dar aviso inmediato a Conaf al teléfono 130, a Carabineros de Chile al 133 o a la Policía de Investigaciones de Chile al 134.

En caso de que se ordene una evacuación o se reciba un mensaje SAE, Senapred indicó que se debe hacer de manera inmediata, portando el kit de emergencia y considerando también a las mascotas. Además, se recomendó cubrir boca y nariz con un paño húmedo para evitar la inhalación de humo.

Finalmente, las autoridades llamaron a actuar con calma, acatar las instrucciones oficiales, alejarse siempre de las zonas afectadas y no regresar a áreas quemadas hasta que así lo disponga la autoridad competente.

Más recomendaciones preventivas se encuentran disponibles en el sitio oficial de Senapred.

Beltrán insiste y agradece presencia militar ante continuidad de atentados en La Araucanía

Así lo planteó el Parlamentario Mallequino durante la sesión en la que se aprobó la prórroga número 64 del Estado de Excepción en la



ción."

Asimismo, añadió que "el 2 de enero se registró el primer atentado incendiario del año en La Araucanía, sufriendo la quema de dos maquinarias retroexcavadoras en Nueva Imperial. Estos hechos dan cuenta de que se requiere contar con

de la Policía de Investigaciones y particularmente del Ejército de Chile, por los esfuerzos que realizan para entregar tranquilidad a nuestra gente, recorriendo los distintos caminos."

No obstante, Juan Carlos Beltrán reiteró el llamado al Ejecutivo y su